
Что Вы знаете о выступлениях Кашпировского в Торонто?

ПИСЬМО:

  

Привет, Александр!
В Торонто недавно (2010 г.) был Кашпировский, дал два сеанса. я был на одном-
примерно 250 человек, 60 дол. билет - мошенник полный, ничего больше. Удачи. Виктор 

  

ОТВЕТ:

  

Положительный результат массовых выступлений Кашпировского - получена
возможность для анализа механизмов создания массовой истерии. Никакими
средствами в наше время этого нельзя достигнуть. А Анатолий Михайлович сделал это
для всех бесплатно.

  

По поводу современных выступлений Кашпировского: Каждый работает, как умеет.
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